

SESIÓN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO RURAL, GANADERÍA, PESCA, ALIMENTACIÓN Y MEDIO AMBIENTE

5. **Debate y votación de la solicitud de comparecencia de la directora general del Servicio Jurídico, ante la Comisión de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, a fin de informar sobre las consecuencias jurídicas derivadas de las irregularidades detectadas en materia de retribuciones del personal de la empresa MARE, S.A., presentada por el Grupo Parlamentario Mixto. [10L/7810-0056]**
6. **Debate y votación de la solicitud de comparecencia del consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, ante la Comisión correspondiente, a fin de informar sobre los problemas detectados en materia de retribuciones del personal de la empresa MARE, S.A., recogidos en la auditoría realizada a la empresa en 2018 y gestiones realizadas para su resolución, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto. [10L/7810-0057]**
7. **Debate y votación de la solicitud de comparecencia del director general de MARE, S.A, ante la Comisión de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, a fin de informar sobre los problemas detectados en materia de retribuciones del personal de la empresa MARE, S.A., recogidos en la auditoría realizada a la empresa en 2018 y las gestiones realizadas para su resolución, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto. [10L/7820-0020]**

LA SRA. GARCÍA MARTÍNEZ: Punto número 5. Debate y votación de la solicitud de comparecencia de la directora general del Servicio Jurídico ante la Comisión de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación y Medio Ambiente, a fin de informar sobre las consecuencias jurídicas derivadas de las irregularidades detectadas en materia de retribuciones del personal de la empresa MARE, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto.

EL SR. PRESIDENTE (Diestro Eguren): Será bueno, tendría que haberte dicho antes de leer que, dado que se, son el punto 5, 6 y 7 corresponden al mismo grupo, sobre el mismo tema, los agruparemos a efectos de debate.

LA SRA. GARCÍA MARTÍNEZ: Vale, de debate.

Punto número 6. Debate y votación de la solicitud de comparecencia del consejero de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Alimentación y Medio Ambiente, ante la comisión correspondiente, a fin de informar sobre los problemas detectados en materia de retribuciones del personal de la empresa MARE, recogidos en la auditoría realizada a la empresa en 2018 y gestiones realizadas para su resolución, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto.

Punto número 7. Debate y votación de la solicitud de comparecencia del director general de MARE ante la Comisión de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y alimentación y Medio Ambiente, a fin de informar sobre los problemas detectados en materia de retribución del personal de la empresa MARE, recogidos en la auditoría realizada a la empresa en 2018 y las gestiones realizadas para su resolución, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto.

EL SR. PRESIDENTE (Diestro Eguren): Bueno, en estos puntos probablemente haya más debate. No sé si el señor portavoz del Grupo Mixto quiere defender, pasamos directamente a hacer votaciones. Probablemente en este punto se espera a votación, no creo que se aprueben por asentimiento.

EL SR. PALACIO RUIZ: Si no va a haber asentimiento y el Partido Regionalista se va a oponer a esta comparecencia, quiero dejar constar la vergüenza, que me supone como parlamentario que esta Comisión, cuya misión es investigar lo que está ocurriendo, se someta a las órdenes de su Gobierno o del Gobierno que sustenta, y niegue a esta Comisión la labor que tiene que realizar de inspección.

No traer a esta Comisión a la letrada que nos iba a informar sobre los términos exactos de la situación, cuando es una de las cuestiones que se someten a discusión, no traer al consejero, no traer a las personas que estamos solicitando, solo se desde la concepción de la democracia, como puro ejercicio del poder autocrático. Es una vergüenza para el Partido Regionalista y Partido Socialista, que lo soporta. Vergonzoso.

EL SR. PRESIDENTE (Diestro Eguren): Muy bien, muchas gracias.

¿Grupo Ciudadanos quiere decir algo?

LA SRA. GARCÍA MARTÍNEZ: Desde nuestro Grupo Parlamentario estamos completamente de acuerdo en que se aprueben estas..., -disculparme- desde nuestro Grupo Parlamentario, desde el Grupo Parlamentario Ciudadanos, estamos completamente de acuerdo en que vengan a comparecer y que se aprueben los tres puntos. De hecho, votaremos, votaremos a favor, porque creemos que es un ejercicio de transparencia y lucidez a un asunto que tiene más sombras que luces.



Muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Diestro Eguren): Muy bien, muchas gracias.

Grupo Socialista.

No usa su turno de intervención.

Grupo Popular.

Sí, tiene la palabra, por un tiempo de cinco minutos, la portavoz.

LA SRA. URRUTIA DE LOS MOZOS: Gracias, señor presidente. Señoras y señores diputados.

Yo creo que tendré que hacer memoria, pero creo que no ha habido en este Parlamento ninguna vez que se haya opuesto una Comisión a que venga a debatir alguien del Gobierno, de altos cargos del Gobierno a comparecer sobre diferentes temas.

Yo de verdad me hubiera gustado escuchar al portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, que ahora entiendo por qué ha abandonado la Comisión y no ha votado en el anterior punto. Ahora lo entiendo, porque él dijo en esta tribuna, el Sr. García-Oliva, dijo en esta tribuna que pidiéramos comisiones de investigación, que pidiéramos competencias, comparencias que aquí había que aclarar el tema.

Y a mí realmente, creo que la postura del Partido Popular ha sido clarísima en este, en este caso. Porque las auditorías evidentemente no las hacemos nosotros, las hace la Intervención General. Quien investiga el fondo del asunto y quien tiene que determinar si hay responsabilidades o no es el Tribunal de Cuentas y serán los jueces los que determinen.

Pero que se vaya a votar hoy en contra de que altos cargos del Gobierno, que no estamos hablando ni de funcionarios ni de personas ajenas al Gobierno, que altos cargos del Gobierno no vengan a este Parlamento, como vino el director de MARE a explicar yo creo que es hacer daño a este Parlamento, es hacer daño a la institución y saben perfectamente cuál es la postura del Partido Popular sobre el ataque que tanto Ciudadanos como el Grupo Mixto ha hecho a los trabajadores de MARE y que hemos estado en todo momento en contra.

Y creo que es nuestra obligación permitir a los altos cargos del Gobierno venir a este Parlamento a aclarar y a solventar las dudas que se han puesto en esta en esta Cámara sobre los trabajadores de MARE. Que debemos esclarecer, que debemos de demostrar que no hay nada que ocultar y que, por lo tanto, se puede venir a este Parlamento a leer desde la primera página hasta la última de la auditoria, sin tener ningún problema. Y creo, me hubiera gustado escuchar al Grupo Socialista porque, claro, votar algo en contra sin ningún argumento es muy triste, es muy triste, me hubiera encantado escuchar al Grupo Regionalista, al Grupo Socialista y al Grupo Regionalista, para tener argumentos y saber por qué no, el por qué no se va a permitir que vengan los altos cargos a esclarecer, porque de verdad que yo creo que contra más transparencia le demos cuanto más podamos hablar de ello, cuanto más podamos ver que no hay nada oculto de lo que los grupos de la oposición, tanto Ciudadanos como el Grupo Mixto, han dicho y perdóneme que se lo diga, señores del Grupo Regionalista, van a seguir diciendo y ustedes les están dando armas, armas con el voto en contra hoy, para que sigan arremetiendo contra los trabajadores de MARE y contra la empresa. Para que sigan haciendo daño a las instituciones, que es lo único que ellos quieren, seguir haciendo daño, porque para ellos, si pueden sacar, que hay algo oscuro, que hay algo raro y el Grupo Regionalista se opone a demostrar que no lo hay; yo creo que le estamos haciendo un flaco favor.

Fíjense, yo creo que es usted, Sra. Obregón la que va a salir a hablar. Yo creo, Sra. Obregón, que desde que el día que aquí estuvo el director de MARE hablando de la auditoría, hubo un antes y un después en esta materia. Que hubo muchísimas cosas que nos esclareció, que hubo muchísimas cosas de las que hablamos y que nos dijo que estaba a disposición de este Parlamento para lo que quisiéramos.

Es más, esta portavoz, en vista de que lo que él nos había dicho, evidentemente no pudo resolverlo porque se le hicieron muchas preguntas, le hicimos las preguntas por escrito, porque nos él nos lo pidió y se las hemos hecho por escrito y las contestará.

Pero, créanme que se equivocan, que nosotros en esto hemos estado al lado de MARE, defendiendo a los trabajadores, y creo que hacemos daño diciendo hoy que no, porque yo estoy convencida que los tres altos cargos a los que se les pide hoy, -entre ellos al consejero-, venir a hablar de esto estarían encantados de esclarecer una a una todas las cosas que hay en esa auditoría; porque no hay nada que ocultar, señores del PRC, no hay nada que ocultar.

Y yo creo que con la comparencia de ellos ganaríamos todos en credibilidad, las primeras las instituciones de Cantabria.

Gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Diestro Eguren): Muy bien, muchas gracias.

Por el Grupo Regionalista, tiene la palabra la Sra. Obregón, por un tiempo también de cinco minutos.

LA SRA. OBREGÓN ABASCAL: Muchas gracias, presidente.

El Grupo Regionalista va a votar en contra, porque consideramos que se están implantando todas las medidas que se han propuesto en las auditorías y consideramos que el proceso está siendo objeto de investigación en el Tribunal de Cuentas. Y no queremos tampoco someter nuevamente, como ha dicho la portavoz del Grupo Popular, a los trabajadores al escarnio público de mantener este, este, este tema en la prensa, en donde se dan versiones en la prensa y aquí en este Parlamento, donde se tacha a los trabajadores de cosas que no quiero repetir, precisamente por respeto hacia ellos.

Nada más y muchas gracias.

EL SR. PRESIDENTE (Diestro Eguren): Muy bien, muchas gracias.

Pues pasamos a la votación.

EL SR. PALACIO RUIZ: Igual puedo fijar en diez segundos la cuestión.

El Partido Regionalista se opone...

EL SR. PRESIDENTE (Diestro Eguren): Bueno, le doy diez segundos.

EL SR. PALACIO RUIZ: El Partido Regionalista se opone a esta cuestión, porque efectivamente no quiere transparencia en un asunto del que es absoluto responsable, por haber mantenido el statu quo durante los últimos dos años, se niega a la comparecencia de los funcionarios que han nombrado para estos puestos, precisamente porque son los testigos de esa responsabilidad.

Y cuando el Partido Popular dice que tanto Ciudadanos como VOX atacan a los trabajadores de MARE, desgraciadamente, el Partido Popular confunde a sus enchufados con la totalidad de los trabajadores. Confunde a 50 personas que, efectivamente han sido enchufados por el PRC y por el PP y por el PSOE, que son los que cobran esos sobresueldos, con los otros 300 trabajadores de MARE que efectivamente les tienen que sufrir.

EL SR. PRESIDENTE (Diestro Eguren): Bueno, pasamos a la votación.

¿Votos a favor?

Cuatro votos a favor.

¿Votos en contra?

Cinco votos en contra.

Luego quedan rechazadas las comparecencias.

Pues no hay más temas que tratar, por lo tanto, levantamos la sesión.

Muchas gracias.

(Finaliza la sesión a las once horas y treinta y tres minutos)